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長野県木曽青峰高等学校

第１３回 蒼陵祭

文化祭うちわ

蒼陵祭テーマ

「灯火」 は生徒一人ひとりの心を表現し、 学年

学科を超えてたくさんの明るい灯火を一つにした

いという願いが込められています。

「灯火」
と　も　し　び

　　　　    蒼陵祭日程

７月　９日 （金）　前夜祭

７月１０日 （土）　保護者への公開 ・ 開祭式

７月１１日 （日）　保護者への公開 ・ 後夜祭

７月１２日 （月）　閉祭式

         　第 13 回蒼陵祭が７月 10 日（土）・11 日（日）に行われました。
今年度はコロナ禍により本校生徒と、その保護者１名のみの来場制限になりました。
例年より来校者が少ない中での開催でありましたが生徒一人ひとり来校者のため、自
分たちの文化祭を盛大にするため、展示・発表・販売・接客などに全力を注ぎました。

ステージバック

　新型コロナウィルスに加え雨が心配される中ではありまし

たが、第１３回蒼陵祭が開催されました。

　昨年度は一般公開はなく校内祭という形で行われた蒼陵

祭。今年度は制限はあったものの、一般公開や３年生による

模擬店など例年の蒼陵祭に近い形で開催することができたと

思います。私にとって今回の蒼陵祭は、高校生活の中で一番

思い出に残るものになりました。加えて生徒会長として迎え

る蒼陵祭は特別に感じられました。そう思えたのは、文化祭

実行委員会を中心として沢山の人が協力をし“灯火”という

同じテーマに向かって準備をしてきたからだと思います。蒼

陵祭を終えた今、達成感でいっぱいです。蒼陵祭を準備する

中で難しい点もありましたが、この蒼陵祭を最高の思い出に

することができて本当によかったです。

全日制：生徒会長
理数科３年　太田望心　日義中卒

　コロナ禍で大変な中、文化祭が行えたことに感謝します。

対策をしながらもみんなで楽しくなるように全生徒や先生方

が努力した結果、感染者も出さずに賑わうことができ、とて

もいい思い出になりました。

定時制ではトリックアートと珈琲豆販売を行いましたが、多

くの方に来場してもらいました。本当にありがとうございま

した。

来年は一般公開含め通常に行えることを願っています。

定時制：生徒会長
普通科３年　中澤勇紀　木曽町中卒

定時制 ： 珈琲豆販売 ・ トリックアート

コロナ対策

のため全校

生徒を２つ

の体育館に

分け、オンラインで結び体育館内企画を

　　実施しました。



中学生体験入学　８月２日（月）　

　今年の蒼陵祭も新型コロナウィルスの影響により、例年で

きていたことが思うようにできず、大変なことばかりでした。

どのようにすれば全校の皆さんや保護者の方々に楽しんでも

らえるかを第一に考え、準備を進めてきました。蒼陵祭スタッ

フ、先生方と話し合いを進めていく中でたくさんのアイデア

が生まれました。このご時世だからこそできる斬新なアイデ

ア、企画のおかげで楽しく充実した蒼陵祭になりました。様々

な人との心の繋がりを第１３回蒼陵祭を通じて深め、ひとつ

にしたいという思いを込めた蒼陵祭テーマ「灯火」。私自身も、

たくさんの人に支えられ最後まで文実長としての役割を果た

すことができました。青峰高校を支えてくださる地域の方々、

先生方、友達、蒼陵祭スタッフのみなさん、本当にありがと

うございました。

全日制：文化祭実行委員長
普通科３年　田口悠　木曽町中卒

森林環境科

クラス展示 美術部

軽音楽部

書道部

吹奏楽部

中庭模擬店

クラスコンテスト

　フィナーレ

インテリア科販売

インテリア科ワークショップ

演劇部

運動会 （後夜祭）

　８月２日（月）、中学３年生を対象に体験入学を開催しました。本校には理数科、普通科、インテリア科、森林環境

科の学科があります。どの学科も特色があり、自分の興味に応じて幅広い選択ができます。

定時制

参加者アンケートより（一部）　

理数科：理科で鏡を作るのが楽しかった。課題研究の発表をしてくれたのがとても印象に残った。

普通科：英語の授業が楽しかった。高校での授業の進み方が初めてしっかり分かった。より将来の進路への幅が広がることがわかった。

インテリア科：製図は教え方がうまくて楽しかった。ものづくりとデザインに分かれるのでどんな事をしているかわかった。

森林環境科：機械を実際に体験できたのでどうゆうことをするのか分かった。色々な資格を得ることができ、将来に役立つと思った。

理数科 普通科 インテリア科 森林環境科
理科：鏡づくり（銀鏡反応） 英語：模擬授業 製図 クレーン操作体験

アーチ


